

Vida Catequística

El Curso 1942-43.

Después de haber puesto fin al curso 1942-43 será oportuno dar un breve resumen de las principales actividades desarrolladas durante el mismo.

El día solemne de la festividad de Jesucristo Rey, fué inaugurado un nuevo Centro Catequístico al Sur de la ciudad, en el Grupo Escolar Juan Solans, al objeto de facilitar la asistencia al Catecismo, a los niños y niñas que tienen su domicilio desde la Avenida de la Victoria hasta el límite de la parroquia con Palou, calle del Arpa

A fines del mes de febrero, en el Centro de los J. de A. C. (Plaza de los Caídos), fué abierto un Centro Catequístico, dependiente del de San Esteban, para los niños mayores del Catecismo y bajo la dirección del Presidente de los Jóvenes de A. C., como preparación para los niños que más tarde ingresarán al Aspirantado de la J. A. C. E.

Aparte la vida de piedad propia y peculiar de cada Centro Catequístico, tuvo lugar un acto colectivo de reparación y desa-

gravo a Jesús Sacramentado durante el Triduo de Carnaval, en la Iglesia parroquial, al que asistieron 450 niños y niñas. Este acto fué verdaderamente consolador para Jesús ante el fervor y recogimiento con que le hablaron los corazones puros infantiles

En cuanto a la vida cultural y recreativa de los alumnos del Catecismo, deben tenerse en cuenta los tres festivales folklórico-literarios que se celebraron en las fechas de 18 de octubre de 1942, y 21 de Febrero y 25 de Julio del año en curso, la excursión al pueblo de Ayguafreda, en 22 de Noviembre de 1942 y la siempre recordada romería infantil al Santuario de Ntra. Sra. de Rocaprevera, en Torelló, el día 23 de Mayo, como recompensa a cuantos tomaron parte en la cántata de las Caramellas de Pascua de Resurrección.

Renglón aparte merece el tercer concurso infantil de Belenes, en el que participaron 35 concursantes que, si bien no fueron tantos en número con relación a años anteriores, pero si que se superaron en cuanto a belleza y arte en la construcción de los